

DEPORTES

Niños y jóvenes del borde costero participaron en clínicas deportivas

Se realizaron dinámicas de juego y entrenamientos con los jugadores de Deportes Iquique. Estas actividades son fruto de una articulación conjunta entre Collahuasi y CDI.



FUE UNA JORNADA DE ALEGRÍA PARA LOS PARTICIPANTES.

Redacción

Con el objetivo de contribuir en fortalecer la práctica del deporte y fomentar estilos de vida saludable desde temprana edad, Compañía Minera Doña Inés de Collahuasi -en una alianza estratégica con el Club Deportes Iquique (CDI)- viene liderando desde hace cuatro años la realización de jornadas

deportivas, dirigida a niños y jóvenes que residen en el borde costero sur de la capital regional de Tarapacá.

La iniciativa se enmarca en el Programa Bienestar y Deportes del Plan de Desarrollo Territorial de la compañía minera, que se ejecuta a través de mesas de trabajo con organizaciones sociales y las comunidades residentes en las caletas de la comuna de Iquique, donde se pla-



LOS NIÑOS COMPARTIERON CON INTEGRANTES DE CLUB DE DEPORTES IQUIQUE, QUE MANTIENE UN CONVENIO CON COLLAHUASI.

nifican diversas iniciativas sociales y comunitarias.

Es así como se organizaron cuatro clínicas deportivas durante 2024, con la participación de más de 200 niños y jóvenes de las localidades costeras Chanavayita, Caramucho, Cañaño y Chanavaya, quienes compartieron con los futbolistas del primer plantel y equipo técnico de Deportes Iquique.

"Es bacán estar con los jugadores del club, que son un equipo de primera división. Es muy bueno tener el apoyo de Collahuasi que siempre nos entrega nuevas oportunidades y organiza actividades co-

mo la de compartir con el plantel principal de Deportes Iquique", indicó Benjamín Cerda, joven de Chanavayita.

Estas jornadas se efectúan en el Complejo Deportivo Los Verdes del CDI y contemplan sesiones de entrenamientos, dinámicas de juego, entre otras instancias de sano esparcimiento y la entrega de recomendaciones para una vida sana, por parte de los futbolistas.

Macarena Cuevas, supervisora de Relaciónamiento del Borde Costero de Collahuasi, destacó el positivo efecto de estas actividades. "Estamos orgullosos de participar y mantener esta virtuosa

articulación con Deportes Iquique. En estas clínicas deportivas, los jugadores del CDI traspasan a estas nuevas generaciones sus experiencias e importantes valores en torno al deporte como la sana competencia, trabajo en equipo, sentido de superación, vida saludable, entre otros aspectos esenciales", puntualizó.

Por su parte, Gabriel Espejo, presidente del Club Deportivo Chanavayita, relevó este compromiso con el deporte. "Agradezco el trabajo que realizamos conjuntamente con Collahuasi y Deportes Iquique, que permite que los niños queden fascinados con esta expe-

riencia junto al CDI. Es destacable la disposición y apoyo de la minera para organizar actividades deportivas en el borde costero", precisó.

Opinión que es compartida por otro dirigente del club deportivo, Jonathan Monsalve, quien señaló que "los aportes que entrega la compañía a la comunidad de la caleta se dan en distintos ámbitos y uno de ellos es el deporte. Este trabajo conjunto ha sido muy gratificante, porque nos ha permitido realizar estas clínicas, recibir indumentaria deportiva y también que nuestro club cuente hoy con una moderna cancha".